



LONDONER  
COLOR LINE  
Bringing Color To Life





LONDONER, eine klassische Kunstlederkollektion, ist jetzt in einer Vielzahl von modernen Farbtönen und Texturen erhältlich. Die **COLOR LINE** von Aliseo ist eine perfekt integrierte, frische Ästhetik, die die harmonische Umwandlung der Komponenten des Raumes vervollständigt. Warm und einladend, stilvoll und faszinierend, **COLOR LINE** strahlt die Persönlichkeit des Gästezimmers aus und ist eine natürliche Ergänzung zu den handgefertigten Londoner Accessoires.

Perfekt proportioniert und intelligent gestaltet, wird das reiche Erscheinungsbild von LONDONER durch seine glatte Textur und die aufwendig verarbeiteten Nähte noch verstärkt.

Die schlichten, eleganten und raffinierten Formen in Kombination mit luxuriösen Farben verleihen jedem Gästezimmer einen nuancierten Reiz des persönlichen Designs.

Erhältlich in einer Reihe von brillanten Farben - bitte kontaktieren Sie uns für weitere Informationen. /

The LONDONER, a classic faux leather collection, is now available in a multitude of modern hues and textures. Aliseo's **COLOR LINE** is a flawlessly integrated fresh aesthetic that completes the harmonious transformation of the components of the room. Warm and inviting, stylish and intriguing, **COLOR LINE** radiates the personality of the guestroom and is a natural complement to Londoner's hand-crafted tea service items and fashionable accoutrements.

Perfectly proportioned and intelligently designed, the Londoner's rich appearance is enhanced by its smooth texture, and intricately finished seams.

Simple, stylish, and sophisticated the Londoner's stream-lined forms combine with luxury colors to add a nuanced allure of personal design to any guestroom.

Available in a brilliant array of captivating colors - please contact us for particulars.



